







Große Vielfalt an Ausstellern auf der 2. Ausbildungsmesse für den Landkreis Miesbach

Fast 60 regionale Unternehmen, Institutionen und Hochschulen haben sich an der 2. Ausbildungsmesse Miesbach in 2018 beteiligt. Besonders erfreulich sei auch die zunehmende Teilnahme von Hochschulen, sagt Johann Holzinger von der SMG Standortmarketing-Gesellschaft Landkreis Miesbach mbH. Als einzige landkreisweite Ausbildungs- und Studienmesse in der Region gastiert die Stuzubi einmal jährlich in Miesbach.







Resümee stuzubi.de



Rückblick

Zum zweiten Mal nahmen angehende Schulabsolventen das Angebot der Stuzubi-Messe als Chance wahr, sich über die Vielzahl beruflicher Perspektiven nach dem Schulabschluss zu informieren.

Zusammen mit Eltern, Lehrern oder Freunden nutzten die Jugendlichen den schulfreien Samstag, um sich von Fachpersonal, Studenten und Auszubildenden an den vielen Ständen der Messe beraten zu lassen. Durch das breite Spektrum der ausstellenden Unternehmen und Bildungseinrichtungen konnten die Schüler einen umfassenden Ausblick über die verschiedensten Berufe gewinnen. Im Fokus standen dabei neben chancenreichen Studiengängen und Ausbildungsangeboten auch das Duale Studium und weitere Optionen wie Auslandsaufenthalte oder Freiwilligendienste.

StuzubiStar

Zu den Highlights der Veranstaltung zählte wieder die Verleihung des begehrten StuzubiStars. Die Trophäe für den beliebtesten Aussteller, mit der besten Beratungsleistung des Vorjahres, ging an die OPED GmbH.



Die OPED GmbH gewinnt den StuzubiStar.

Zufriedenheit der Verantwortlichen

"Es freut mich, dass immer mehr Unternehmen und auch Hochschulen den Schülern zeigen, was für ein vielfältiges Angebot es hier für sie im Landkreis gibt", sagt Johann Holzinger von der SMG Standortmarketing-Gesellschaft Landkreis Miesbach mbH.

Als "äußerst gelungen" bezeichnete die Messe auch Martin Greifenstein, Leiter des Beruflichen Schulzentrums Miesbach. Die Stuzubi sei eine wichtige Säule für die Bildungsregion Landkreis Miesbach und für die Orientierung beim Übergang zwischen Schule und Beruf unverzichtbar.

Besucher-Feedbacks:

"Sehr informativ, sehr nette Leute, viele Informationen zu verschiedenen Berufen." Theresa V.

"Besonders gefallen hat mir die Vielfalt der Betriebe." Martin S.

"Sehr gute Beratung und ausführliche Erklärung der Berufe." Veronika G.

"Nette Leute, detaillierte Informationen." Ludiwg T.

"Sehr gut gefallen hat mir der Vortrag zur Berufswahl." Florian N.

"Die Freundlichkeit und die gute Beratung haben mir besonders gefallen." Yannik R.

"Man konnte viele Informationen über die Berufe, die vorgestellt wurden, bekommen." Selina L.

"Motivierte Leute an den Ständen, die gerne und begeistert erzählt haben " Sven M.



Besucher der Stuzubi Miesbach

Mehr als **120** Schüler beantworteten an der neuen Tablet-Station das digitale Feedback zum Messetag und nahmen damit am Stuzubi-Gewinnspiel teil.

Viele der befragten Schüler waren direkt aus Miesbach, andere kamen aus Holzkirchen, Gmund und Schliersee. Einige sind auch vom Tegernsee und Bad Tölz angereist. Sie alle wurden dank umfangreicher Werbemaßnahmen in der Region auf die Stuzubi im Waitzinger Keller aufmerksam.

Das Feedback der Messe zeigt, dass sich die Anwesenden bereits vor der Messe online auf der Stuzubi-Website und den Stuzubi Social-Media Kanälen zur Berufsorientierung informiert haben.

Insgesamt waren über **95** % der befragten Besucher Schüler der 9. bis 13. Klassen. Davon werden 55% demnächst die Mittlere Reife erwerben, 38% machen das Abitur.

Die individuelle und kompetente Beratung der Aussteller empfanden die Befragten als besonders hilfreich. Die Messe habe ihnen einen umfangreichen Überblick über die vielfältigen, beruflichen Möglichkeiten in ihrer Region präsentiert.







Aussteller und Partner

Mit dabei waren unter anderem Firmen aus den Bereichen Technologie, Medizin, IT, Hotellerie und Tourismus, dem Handel, dem Automobilsektor und dem Handwerk. Hochschulen wie die Hochschule Rosenheim, die Katholische Stiftungshochschule in Benediktbeuern, aber auch große Einrichtungen wie die Hochschule München, stellten ihre Studiengänge vor.

Auch öffentliche Institutionen wie das Amtsgericht Miesbach, das Landratsamt Miesbach und das Staatliche Berufliche Schulzentrum Miesbach (BSZ) informierten über Ausbildungsgänge und Berufswege.

Neben der SMG Standortmarketing-Gesellschaft Landkreis Miesbach mbH kooperierte Stuzubi mit dem Regionalmanagement Bayern, gefördert durch das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat, der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee sowie allen Schulen im Landkreis.

An dieser Stelle bedanken wir uns noch einmal herzlich für das Engagement unserer Aussteller und Partner, die einen großen Teil zum Erfolg der Stuzubi-Messe Miesbach 2018 beigetragen haben!



Aussteller-Feedbacks zur Stuzubi-Messe Miesbach 2018

"Es war ein rundum gelungener Messetag. Wir haben wieder viele interessante Gespräche und erste Kontakte zu Schülern und Schülerinnen knüpfen können. Wir freuen uns schon auf die nächste Stuzubi 2019."

Landratsamt Miesbach

"Gut organisiert, sehr freundlich, anregende Atmosphäre." Katholische Stiftungshochschule München

"Wie letztes Jahr sehr gut, viele interessierte Schüler und Eltern, guter Standort."

Radiologie Oberland

"Viele interessierte Besucher mit konkreten Fragestellungen." Krankenhaus Agatharied GmbH

"Stuzubi-stark wie immer. Mit vielen interessierten Besuchern, tollen Ausstellern und super Organisation." OPED GmbH "Super Organisation, tolles Team." Mayr Miesbach GmbH

"Als regionale Hochschule hatten wir sehr viele qualifizierte Gespräche mit zum Teil gut vorinformierten Interessenten, die in der Region studieren möchten." Technische Hochschule Rosenheim

"Sehr gut organisiert, sehr kompetente Ansprechpartner, gute Verpflegung, gute Atmosphäre und Stimmung." Caritaszentrum Miesbach – Erziehung

"Tolle Informationsveranstaltung mit breitem Angebot." Autohaus Pusl

"Gute Präsentationsmöglichkeit unserer Ausbildungsberufe bei gleichzeitig hervorragender Organisation!" Smartino GmbH & Co.KG "Telair ist begeistert von der Atmosphäre der Stuzubi und konnte viele positive Kontakte knüpfen."

Telair International GmbH

"Wir hatten sehr gute Gespräche, vor allem unsere Azubis waren bei den Besuchern sehr gefragt. Wir kommen sehr gerne wieder und nutzen diese großartige, lokale Plattform."

DAS TEGERNSEE

Sichern Sie sich JETZT Ihren Stuzubi-Stand!

Sollten Sie Interesse an einem der begehrten Messestände haben, melden Sie sich bitte umgehend bei uns. Wir beraten Sie gerne.

Ihr Stuzubi-Team

Veranstalter Stuzubi GmbH

Büroadresse

Dr.-Johann-Heitzer-Str. 2 85757 Karlsfeld

Kontakt

Tel.: 0 81 31-90 74 8-0 Fax: 0 81 31-90 74 8-77 00 E-Mail: kontakt@stuzubi.de



Schirmherren der Stuzubi Miesbach 2018



Wolfgang Rzehak

Landrat des Landkreises Miesbach



Anja Karliczek MdB

Bundesministerin für Bildung und Forschung



Heinz-Peter Meidinger

Präsident des Deutschen Lehrerverbandes

Partner der Stuzubi Miesbach 2018





















Die Karrieremesse Stuzubi:

17 x in Deutschland

Für Schüler

» München	12.01.2019
» Dortmund	19.01.2019
» Stuttgart I	02.02.2019
» Nürnberg	09.02.2019
» Berlin I	23.02.2019
» Leipzig	16.03.2019
Essen	23.03.2019
» Frankfurt	31.08.2019
» Hannover	07.09.2019
» Köln	14.09.2019
» NEU: Stuttgart II	21.09.2019
» Düsseldorf	28.09.2019
» Miesbach	19.10.2019
» Berlin II	26.10.2019
» Hamburg	16.11.2019

Für Studenten, Fach- und Führungskräfte

» Hamburg 15.11.2018» München 11.01.2019



Alle Infos unter www.stuzubi.de/messe



Das komplette Stuzubi-Team bedankt sich für eine erfolgreiche Messe und das Engagement unserer Aussteller.

Wir freuen uns schon jetzt auf die nächste gemeinsame Stuzubi am 19.10.2019 in Miesbach!

